

Medienmitteilung vom 28. Mai 2024



Zwischenstand nach einem Monat

Bereits über tausend Unterschriften

Ende April hat die SP Chur zusammen mit dem Mieterinnen- und Mieterverband Graubünden und Wohnbaugenossenschaften die Initiative für bezahlbare Wohnungen in Chur lanciert. Einen Monat später sind bereits über tausend Unterschriften gesammelt.

Die Initiative will das Ziel von bezahlbaren Wohnungen in der Verfassung der Stadt Chur verankern. Konkret soll sich die Stadt einerseits für den Schutz von bereits vorhandenen preisgünstigen Wohnungen einsetzen und andererseits für eine stete Erhöhung der Anzahl Wohnungen sorgen, die dauerhaft nach dem Prinzip der Kostenmiete vermietet werden.

Grosses Interesse der Bevölkerung

Die Unterschriften für die Initiative sammeln sich fast von alleine, bilanziert Andrin Ehrler, Co-Präsident der SP Chur, einen Monat nach Lancierung der Initiative. «Das zeigt, wie wichtig das Thema für die Bevölkerung ist.» Bezahlbare Wohnungen sind nicht nur in Chur rar. «Auch viele Leute, die nicht in Chur wohnen, würden gerne eine solche Initiative unterschreiben», fasst Ehrler die Reaktionen während des Sammelns auf der Strasse zusammen.

Für das Zustandekommen einer Initiative braucht es in Chur 800 gültige Unterschriften. Das Initiativkomitee wird die Initiative in nächster Zeit einreichen.

Für Rückfragen:

- Andrin Ehrler, Co-Präsident SP Chur und Mitglied Initiativkomitee: 078 672 19 08

